

ABSTRAK

Putri Ely Astuti. 2020. *“Analisis Pendapatan Peternakan Itik Petelur Di Kecamatan Cintapuri Darussalam Kabupaten Banjar”* Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam. Pembimbing: Prof. Dr. H. Akh Fauzi Aseri M.A.

Kata Kunci: Pendapatan, Peternakan, Itik Petelur

Penelitian ini memiliki jenis penelitian yaitu penelitian lapangan dengan pendekatan penelitian deskriptif kuantitatif, Dan teknik pengumpulan datanya yaitu wawancara, Dokumentasi dan observasi, Penelitian ini dilatarbelakangi oleh penerimaan peternakan itik petelur yang ada di kecamatan Cintapuri Darussalam Kabupaten Banjar. Yang mana belum mendapatkan perhatian khusus dari pemerintahan padahal sudah ada mulai banyak minat dari masyarakat untuk beternak itik petelur. Peternakan itik di dominasi peternak dengan pemeliharaan menggunakan sistem tradisional dimana itik di gembala di pesawahan yang banyak air. Dalam pengembalaan usaha itik petelur peternak kadang kala tidak mengetahui jelas berapa besar penghasilan dari mereka beternak, untuk itu dalam perihal pengembangan peternakan itik petelur maka para peternak harus mengetahui tentang pendapatan mereka dalam beternak itik petelur, Hal itulah yang melatarbelakangi penelitian ini, Maka dilakukan penelitian dengan judul **“Analisis Pendapatan Peternakan Itik Petelur Di Kecamatan Cintapuri Darussalam Kabupaten Banjar”**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tentang seberapa besar pendapatan peternakan itik petelur yang ada di Kecamatan Cintapuri Darussalam Kabupaten Banjar dan untuk mengetahui seberapa tingkat efesiensi peternakan yang ada di Kecamatan Cintapuri Darussalam Kabupaten Banjar, penelitian ini dilakukan pada bulan September 2020 sampai bulan November 2020 dan pengambilan data bertempat di Desa-desa yang berada pada Kecamatan Cintapuri Darussalam Kabupaten Banjar yang beternak itik petelur. Jenis penelitian yang menggambarkan Variabel dan besar pendapatan yang diperoleh pelaku usaha peternakan itik petelur, Analisis data yang digunakan oleh peneliti adalah analisis data statistik deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa pendapatan peternakan itik petelur dikecamatan cintapuri Darussalam Kabupaten Banjar yaitu Rp. 9.279.750 dengan jumlah ternak 68-100 ekor dan pendapatan peternakan itik petelur yang terendah yaitu Rp. 3.701.900 dengan jumlah ternak 1-33 ekor, perbedaan tersebut ada karna perbedaan jumlah ternak yang dimiliki oleh setiap peternak. Dan dapat diukur dari tingkat keuntungan pada peternak bahwasanya jumlah peternakan menentukan hasil keuntungan, dari jumlah terbanyak 68-100 ekor dengan keuntungan sebesar 1,55 dan jumlah ternak 34-67 dengan nilai keuntungan sebesar 1,32, dan jumlah ternak kurang untung sebanyak 1-33 ekor dengan nilai dibawah 1, Yaitu 0,58